

## Sitzung des Fachschaftsrates

**Sitzungsleitung:** Leonie Graf  
**Protokollführung:** Georg Pfeifer

**Semester:** SoSe 21  
**Sitzungsdatum:** 07.04.2021

### Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer, Adrian Minnich, Samuel Döpfner, Christina Richter, Dagmar Coelle, Johannes Laufkötter (bis 20:46 Uhr), Franziska Rauh, Samuel Ritzkowski (ab 19:30 Uhr), Gesa Hölzer (ab 19:25 Uhr)

Entschuldigt: Tabea Kowald, Tom Jungnickel, Mats Segbers, Anneke Tombrägel

Unentschuldigt: -

Gäste: Jonathan Bollig (bis 19:45 Uhr), Britta Seegebrecht (ab 19:28 Uhr bis 19:41 Uhr)

10 von 14 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

### Tagesordnung:

<b>TOP 0:</b>	Regularien	19:04 Uhr
<b>TOP 1:</b>	Laufende Veranstaltungen	19:11 Uhr
<b>TOP 2:</b>	Kommende Veranstaltungen	19:29 Uhr
<b>TOP 3:</b>	Tutoren Bewerbung	19:44 Uhr
<b>TOP 4:</b>	Klausurensammlung	20:00 Uhr
<b>TOP 5:</b>	Sprechzeiten	20:21 Uhr
<b>TOP 6:</b>	Sonstiges	20:25 Uhr
<b>TOP 7:</b>	Finanzen	19:41 Uhr

Sitzungsbeginn: 19:04 Uhr

### **TOP 0: Regularien**

**19:04 Uhr**

Unsere Mitgliederzahl sank auf 14 aufgrund der Rücktritte von Fabian und dem nachgerückten Hanjörg. Die Tagesordnung wird mit (8/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 23.03.2021 wird mit Änderungen mit (8/0/0) angenommen.

### **TOP 1: Laufende Veranstaltung**

**19:11 Uhr**

Samuel D. berichtet von den StET. Diese wurden bisher gut angenommen. Es sind kleiner Punkte aufgefallen, welche man bei der nächsten Planung verändern würde. Es kommen noch die Laborführungen, wobei die Führung in der Astronomie aufgrund der aktuellen Situation in einem Online-Format stattfinden muss.

### **TOP 2: Kommende Veranstaltungen**

**19:29 Uhr**

Britta stellt die Idee des IAESTE vor, einen Spieleabend zu veranstalten. Es gab bereits in der Vergangenheit einen gemeinsamen Spieleabend. Auch wäre eine Informationsveranstaltung zu Auslandspraktika denkbar. Falls sich die Möglichkeit für eine passende Einbindung des IAESTE ergibt werden wir sie unter [iaeste@uni-jena.de](mailto:iaeste@uni-jena.de) anschreiben. Demnächst kommt noch ein genauerer Vorschlag für eine gemeinsame Veranstaltung.

Für dieses Semester wird überlegt, wie man ein Studenten-Professoren-Treffen (SPT) verwirklichen kann und was gemacht werden kann. Samuel D. stellt als Idee einer Art Kochstream vor. Christina schlägt ein ähnliches Konzept vor, wie es bei der Weihnachtsveranstaltung durchgeführt wurde. Es werden noch weiterhin Ideen gesucht.

Der FSR Mathe hat uns angeschrieben, ob wir mit ihnen und noch ein paar anderen FSREN einen Spieleabend veranstalten wollen. Hierbei spricht sich die Mehrheit mit (7/1/2) dafür aus. Gesa wird sich hierbei beteiligen.

### **TOP 3: Tutoren-Bewerbung**

**19:44 Uhr**

Wir haben noch eine Bewerbung für ein Tutorium erhalten. Hier ist es noch offen ob es eine Stelle hierfür geben wird, da die Bewerbungsfrist bereits abgelaufen war. Dennoch leiten wir die Bewerbung weiter.

**TOP 4: Klausurensammlung**

**20:00 Uhr**

Franzi erklärt den Entwurf der Taskforce Klausurensammlung für eine Einverständnismail welche an die Professoren gesendet werden soll. Dieser wird besprochen und Anmerkungen werden gesammelt. Die Taskforce erstellt mit diesen Anmerkungen noch einmal eine überarbeitete Version.

**TOP 5: Sprechzeiten**

**20:21 Uhr**

Da nächste Woche wieder Vorlesungen sind wollen wir uns wieder über Sprechzeiten beraten. Adrian wird eine Mittwochs zwischen 8 und 10 Uhr und Franzi eine Montags zwischen 10 und 12 Uhr anbieten. Christina wird ebenfalls eine anbieten, jedoch ist hier noch keine Zeit sicher (hier sind die Lehramter besonders willkommen).

**TOP 6: Sonstiges**

**20:25 Uhr**

Es wird wieder einen Doodle geben um die Sitzungszeit für das neue Semester zu finden.

Nächsten Monat findet wieder die Studierenden-AG statt. Hier würde erstmal Adrian hingehen, es können aber auch andere Mitglieder sich noch bereit erklären.

Nachdem im vergangen Semester die Aufenthaltsräume nicht genutzt werden konnten wollen wir demnächst mal durch schauen was es zu tun gibt und ob alles auch noch ordentlich ist. Georg wird mit Tom zusammen einen Überblick erstellen und für die Umsetzung von verschiedenen Sachen sorgen.

Samuel D. hat ein paar Gedanken zu einem Meet-Your-FSR gemacht und stellt diese vor.

Es werden noch Veranstaltungen im Themenbereich der Physikgeschichte beworben.

In der zweiwöchigen Sitzungspause haben sich wieder viele Mails angesammelt, welche nun besprochen werden.

Für die Gremienwahlen dieses Semester gibt es wieder einen Wahlvorstand, in welchem auch eine Physikstudierende sitzt.

**TOP 7: Finanzen**

**19:41Uhr**

Johannes berichtet zu Finanzen. Wir haben die Kappungsgrenze überschritten, bekommen dennoch wieder die volle Semesterzuweisung, da dem FSB des StuRa die Gründe für die Überschreitung glaubhaft dargestellt werden konnten. Die Stickstoffhandschuhe sind ebenfalls gekauft worden und auch bereits angekommen.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
--------	--------	-----------	-------	--------------------------

- keine Finanzanträge -

**Sitzungsende:** 21:06 Uhr

Jena, den 07.04.2021

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Georg Pfeifer

**Sprechzeiten**

Franziska	Mo. 10-12 Uhr
Adrian	Mi. 08-10 Uhr
Christina	Do. 14-16 Uhr
Jederzeit	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>

**Sitzungszeiten**

Sitzung	Mi., 19 Uhr	MS Teams
---------	-------------	----------

---

**Veranstaltungen**

---

*Bisher keine Termine bekannt*

---

Abstimmungsnomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)